

From: JUS-G-MAG-ATRD-Consultations [mailto:ATRDConsultations@ontario.ca]

Sent: Tuesday, March 20, 2018 10:25 AM

Subject: Regulations related to the Local Planning Appeal Tribunal Act, 2017 | Règlements en application de la Loi de 2017 sur le Tribunal d'appel de l'aménagement local

Ministry of the Attorney General

Agency and Tribunal Relations
Division

720 Bay St, 3rd Floor
Toronto ON M7A 2S9

Tel. 416-326-3723

Fax 647-723-2051

Ministère du Procureur général

Direction des relations avec les
organismes et les tribunaux

720, rue Bay, 3^e étage
Toronto ON M7A 2S9

Tél. 416-326-3723

Télééc. 647-723-2051



Date: March 20, 2018

Subject: *Local Planning Appeal Tribunal Act, 2017* Regulations related to the *Building Better Communities and Conserving Watersheds Act, 2017*.

I am writing to provide you with an update on new Minister's regulations under the *Local Planning Appeal Tribunal Act, 2017* (the Act) relating to the *Building Better Communities and Conserving Watersheds Act, 2017*.

These regulations are scheduled to come into effect on April 3, 2018 and will change the land use planning and appeal system by:

- establishing transition rules for appeals to the Local Planning Appeal Tribunal (LPAT) which reflect the proposed approach identified on the [Regulatory Registry](#);
- prescribing timelines for appeals to the LPAT under the *Planning Act*;
- establishing time limits for submissions at oral hearings for major land use planning appeals before the LPAT; and
- scoping the practices and procedures of the LPAT in respect of major land use planning appeals.

You can view copies of these regulations on Ontario's e-Laws:

- Ontario Regulation [102/18] "Planning Act Appeals"
- Ontario Regulation [101/18] "Transitional Matters"

Questions

If you have any questions about the regulations, please send an email to ATRDconsultations@ontario.ca.

Sincerely,

Mariela Orellana, Director (Acting)
Agency and Tribunal Relations Branch
Ministry of the Attorney General

Ministry of the Attorney General

Agency and Tribunal Relations
Division
720 Bay St, 3rd Floor
Toronto ON M7A 2S9
Tel. 416-326-3723
Fax 647-723-2051

Ministère du Procureur général

Direction des relations avec les
organismes et les tribunaux
720, rue Bay, 3^e étage
Toronto ON M7A 2S9
Tél. 416-326-3723
Télééc. 647-723-2051



Date: Le 20 mars 2018

Objet: *Règlements en application de la Loi de 2017 sur le Tribunal d'appel de l'aménagement local dans le cadre de la Loi de 2017 visant à bâtir de meilleures collectivités et à protéger les bassins hydrographiques.*

Par la présente, j'aimerais vous informer des nouveaux règlements introduits par le ministre en application de la *Loi de 2017 sur le Tribunal d'appel de l'aménagement local* dans le cadre de la *Loi de 2017 visant à bâtir de meilleures collectivités et à protéger les bassins hydrographiques*.

Ces règlements entreront en vigueur le 3 avril 2018 et modifieront le système relatif à l'aménagement du territoire et aux appels connexes en :

- établissant des règles de transition pour les appels interjetés auprès du Tribunal d'appel de l'aménagement local (TAAL) conformément à l'approche proposée dans le Registre de la réglementation;
- établissant des délais pour les appels interjetés auprès du TAAL en vertu de la *Loi sur l'aménagement du territoire*;
- fixant la durée maximale pour la présentation d'observations lors d'audiences orales pour les appels en matière d'aménagement important relatif à l'utilisation du sol dont le TAAL est saisi;

- établissant les pratiques et procédures du TAAL pour les appels en matière d'aménagement important relatif à l'utilisation du sol.

Vous pouvez consulter ces règlements sur le site Lois-en-ligne de l'Ontario :

- Règl. de l'Ont. 102/18 : Appels relevant de la Loi sur l'aménagement du territoire
- Règl. de l'Ont. 101/18 : Questions transitoires

Questions

Si vous avez des questions sur les règlements, veuillez envoyer un courriel à ATRDconsultations@ontario.ca.

Veuillez agréer l'expression de mes sentiments distingués.

Mariela Orellana, directrice intérimaire
Direction des relations avec les organismes et les tribunaux
Ministère du Procureur général